

Wir nehmen Abschied
von unserem langjährigen Mitarbeiter und Kollegen

Udo Tittl

Vor 25 Jahren trat Herr Tittl in unser Unternehmen ein.
Er war ein fester Bestandteil in unserem Verarbeitungslager.

Wir verlieren mit ihm einen sehr verantwortungsvollen,
stets hilfsbereiten und engagierten Mitarbeiter.

Wir danken ihm für seine Leistungen und werden ihm
ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Konrad Hornschuch AG
Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft